



Kilian Führmann (rotes Trikot) setzt sich hier gegen zwei Eintracht-Kicker durch. Er erzielte im Spiel zwei Treffer. Foto: Udo Starke

Gutes Jugendspiel

Ben Langemann führte IGS Lengede zum Sieg

Von Udo Starke

BROISTEDT. Test geglückt. Die IGS-Schüler aus Lengede setzten sich auf der Sportanlage des FC Pfeil Broistedt gegen eine U12-Auswahl von Eintracht Braunschweig verdient mit 9:6 (4:3) durch.

Das Spiel war eine Standortbestimmung. Denn nach dem Gewinn des Bezirksentscheids und der Niedersachsenmeisterschaft fahren die IGS-Schüler der 5. und 6. Klassen zur Finalrunde der 16 Bundesländer. Der Wettbewerb findet als „DFB-Schul-Cup/Jugend trainiert für Olympia“ vom 23. bis 26. September in der Landessportschule in Bad Blankenburg in Thüringen statt (wir berichteten).

Der IGS-Fußball-Nachwuchs der Jahrgänge 2000 und 2001 zeigte eine ansprechende Vorstellung. Dabei bewiesen sich die Eintracht-Kicker trotz jüngerer Spieler als harte Nuss, die es zu knacken galt. Es entwickelte sich ein munteres und sehenswertes Jugendspiel auf einem hohen

Level. „Allerdings hätte unsere Chancenverwertung besser sein können“, sagte Broistedts Jugendtrainer Peter Gatermann kritisch, der gemeinsam mit Lehrer und Trainer Jens Wiegand die Truppe betreut. Man habe zu viele gute Einschussmöglichkeiten ausgelassen, „aber Eintracht hat natürlich auch den Ball gut laufen lassen“, so seine Spielanalyse. Es sei ein gutes Spiel von beiden Seiten gewesen.

Bemerkbar machte sich im Sturm das Fehlen von Lenn Jastremski. „Der VfL Wolfsburg hat ihm keine Freigabe erteilt“, erklärte Wiegand.

Für die IGS-Lengede spielten: Gino Jampert, Moritz Gemlin (beide TW), Ben Langemann (alle FC Pfeil Broistedt); Jonas Plate, Kilian Führmann (Niedersachsenauswahl), Klaas Gatermann (Kreisauswahl) (alle VfB Peine); Louis und Finn Rentel (Fortuna Lebenstedt); Marcel Mach (Viktoria Woltwiesche). Die Treffer beim 9:6 erzielten Ben Langemann (5), Kilian Führmann (2), Jonas Plate und Klaas Gatermann.